

Le Réseau européen des Femmes Ambassadrices du Luxembourg

Pour franchir le pas de l'entrepreneuriat

En créant le Réseau européen des Femmes Ambassadrices dans le cadre du projet européen FAME (Femmes Ambassadrices de l'Entrepreneuriat), le Luxembourg s'est donné la mission de promouvoir, encourager et développer l'entrepreneuriat au féminin.

Le réseau FEALU (Female Entrepreneurship Ambassadors Luxembourg) est un espace privilégié pour inciter plus de femmes à créer leur entreprise et leur permettre de bénéficier du soutien et de la confiance nécessaires pour se lancer dans ce projet. Cette initiative est menée par la Fédération des Femmes Cheffes d'Entreprise du Luxembourg (FFCEL), en collaboration avec la Chambre de Commerce et la Chambre des Métiers du Grand-Duché de Luxembourg, et soutenue par le ministère des Classes moyennes et du Tourisme, le ministère de l'Égalité des chances et le ministère de l'Économie et du Commerce extérieur.

En juillet dernier, un appel a été lancé à toutes les femmes cheffes d'entreprise depuis 5 ans au moins, à la tête d'une structure de 5 salariés et plus, et souhaitant partager et transmettre leur passion et leur savoir-faire à rejoindre le réseau FEALU. Ces ambassadrices de l'entrepreneuriat au Luxembourg serviront de modèles et mettront en valeur de nouvelles manières

d'entreprendre et le potentiel économique que représente la population féminine notamment dans la création d'emplois et la promotion de la compétitivité. Elles participeront aux événements majeurs du programme et partageront les bonnes pratiques avec d'autres dirigeantes issues des réseaux européens ou d'associations de femmes cheffes d'entreprises de la Grande Région.

Dix Femmes Ambassadrices ont été sélectionnées par un jury le 3 août dernier. Leurs parcours seront présentés au cours d'une soirée organisée en septembre par la FFCEL et dans le cadre des Journées Création et Développement d'Entreprises en novembre. ☑

http://ffcel.lu/fr/actualites/fiche/n_15/reseau-europeen-des-femmes-ambassadrices-du-luxembourg

“ Ces ambassadrices de l'entrepreneuriat au Luxembourg serviront de modèles et mettront en valeur de nouvelles manières d'entreprendre ”